

AprenderJuntos con Sinónimos

Érase una vez una niña muy linda, con el pelo largo y hermoso como el de una muñeca.

A ella le gustaba jugar, pero estaba siempre muy sola, no tenía amigos.

Un día se puso a pensar por qué nadie quería jugar con ella, y descubrió que era porque nunca compartía sus juguetes con los demás.

Entonces, conversó con su mamá y le pidió un consejo, su mamá le dijo: “Aprende a compartir con los demás y todos querrán jugar contigo”.

¿Qué crees que sucedió?

¡A trabajar!

Reemplaza las palabras subrayadas por sinónimos,
¿Cómo quedaría la historia?

